



Modificaron la programación

HOY DEBUTA EL CONJUNTO SUDAFRICANO ANTE CHENQUE

En la víspera dio comienzo el triangular de rugby con la participación de Chenque RC, Deportivo Madryn RC y Barktown Boys High School de Johannesburgo.

En el encuentro inaugural se enfrentaron los dos equipos chubutenses y la victoria correspondió al representativo de la ciudad del golfo por 13-10, tras un parcial favorable de 13-5.

Poco público asistió a presenciar este encuentro que alcanzó un alto grado de emotividad en la etapa final, donde Chenque intentó por todos los medios acortar diferencias; pero el buen trabajo defensivo del conjunto de Madryn y en forma especial su fullback Mengoni, mostrando gran seguridad y concentración en el juego les permitió quedarse con el triunfo.

El conjunto de la ciudad del golfo aprovechó en el primer

parcial el viento a favor con un incesante despliegue de sus forwards y la conducción de Aristaraín y Mestre les permitió ir sacando claras diferencias que finalmente resultarían decisivas para la victoria, con gente pesada en su pack o los movimientos de Gavilondo y Pats -especialmente en los line-out- para crear punzantes contragolpes. Como es habitual Chenque mostró toda su entrega y entereza para marcar un try en el primer tiempo a través



Malestar

Gran malestar existía entre los dirigentes de esta ciudad y quienes trabajaron para la llegada del conjunto sudafricano, contra la intendencia local y el Consorcio de Altos Rendimientos, por no haber podido contar con el estadio municipal para realizar este evento internacional.

En la oportunidad manifestaron que "es la primera vez que en nuestra ciudad se realiza un evento internacional de esta naturaleza, máxime que es un conjunto sudafricano, y hablar de ellos es hablar de la mayor potencia del mundo, por lo tanto el intendente municipal tendría que haber intercedido ante el Consorcio para contar con el estadio; ya que es municipal y se mantiene a través de los impuestos que pagamos".

Más adelante expresaron que "esperemos que este tipo de cosas no vuelvan a repetirse, no sólo con el rugby, sino con el resto de los deportes".

de Freile; pero tuvo algunos inconvenientes para tacklear a los tres cuartos especialmente a Otegui complicando con sus arranques y por ese sector siempre causaron zozobra a la defensa comodorense.

En el complemento Chenque se soltó un poco más basando todo su juego a través de los forwards, que comenzaron a ganar en las formaciones móviles y fijas, donde Plata y Freile comenzaron a empujar a sus compañeros; como así también Balcón y Giménez, hasta achicar las diferencias en una escapada de Larraya para anotar el segundo try de su

equipo y colocar un poco de suspenso e incertidumbre al resultado final; ya que en ese instante el juego se puso 13-10.

Chenque por todos los medios intentó quebrar la defensa de Madryn pero no pudo, donde la actuación de Mengoni resultó decisiva para quedarse con el triunfo.

Síntesis

Chenque RC: 10 Deportivo Madryn RC: 13

Chenque: Gómez, Ricciotti, Falco, Balcón, Giménez, Barboza, Herrera y Saldaña; Plana, Freile, Larraya, Muller, Triviño, Gallegos y Ortiz.

Madryn: Alfonso, Romero, Santana, Gavilondo, Pats, García, Mastrogiovani y Saravia; Aristaraín, Mestre, Otegui, Fainberg, Ocaris, Mengoni y Sanbueza.

Sudáfrica

El equipo juvenil de Barktown Boys, arribó en las primeras horas de la tarde de ayer, con una delegación compuesta por veinticinco jugadores y tres dirigentes; ya que un integrante del equipo debió retornar a Johannesburgo por lesión.

Inmediatamente se trasladaron al Liceo Militar a presenciar el match Chenque-Madryn; pero al observar el

campo de juego (sumamente duro) decidieron realizar - hasta el momento- un solo encuentro ante Chenque RC, para hoy a las 15.

En caso de no lesionarse otro jugador volverán a presentarse el domingo ante Madryn; pero se reducirán los minutos de juegos.

Sin lugar a dudas que esto se constituyó en la nota negativa de la jornada; ya que por primera vez visitan esta ciudad un equipo que proviene de la cuna del rugby, como lo es Sudáfrica y deberán jugar en un campo que no está en condiciones para recibir a equipos de un gran historial rugbístico.

